

ATTAC Liège

Assemblée Générale – 31 mai 2022

Présent-es : Max Bontia, Francis Carlier, Bruno Craeye, Tina D'Angelantino, Camille Flies, Nicolas Franka, Bernard Gouvars, Sébastien Gouvars, Rosette Loix, Stan Marek, Corinne Michel, Eric Nemes, Christine Pagnouille, Gérard Prévinaire, Daniel Puissant, Marianne Rathmès, Philippe Renardy, Georges Stassar, Jani Sule, Delphine Vanseveren, Thierry Wesel.

Excusé-es et représenté-es : Myriam Brugmans, CADTM, Rémi Canfin, Paul Comhaire, Marie-Henriette Dejardin, FGTB (Rosario), Pascal Fontaine, Vicky Goossens, Stana Grubisic, Christiane Herman, Josiane Marquet, Janine Mayeres, Aloys Moray, Muriel Wiliquet, Patricia Willson.

Quorum atteint (21+15 / 39)

1. Accueil et ouverture de l'Assemblée Générale, présentation et vérification des procurations. Tour de table de présentation, mots de bienvenue, lecture des procurations.

2. Approbation du rapport de l'Assemblée Générale du 23 juin 2021 & approbation de l'ordre du jour

Le rapport de l'Assemblée Générale du 23 juin 2021 est approuvé à l'unanimité.
L'ordre du jour de la présente Assemblée Générale est approuvé à l'unanimité.

3. Accueil des membres effectifs

Un membre adhérent en ordre de cotisation pose sa candidature pour devenir membre effectif de l'assemblée générale : Stan Marek. Il se présente brièvement et est accepté à l'unanimité par l'Assemblée Générale.

4. Présentation du rapport d'activité par Corinne

- Nous avons un bulletin de 32 pages qui paraît quatre fois par an, avec de nouvelles rubriques et une magnifique couverture.
- Retrouvailles le premier WE de septembre + journée d'accueil à la mi-septembre
- Un groupe de lecture a lu *Capital et idéologie* de Piketty
- La suite du cycle de ciné-débats Clim'Attac, des films qui présentent tous une atteinte à l'environnement et permettent de faire le lien avec la finance. *L'arbre providence* et *The Story of Plastic* s'inscrivent dans cette démarche.
- Onze conférences et ciné-débats organisés par Josiane à Seraing, en partenariat avec le cercle Leonardo da Vinci et parfois le centre culturel.
 - Foire du Livre politique : nous avons proposé une rencontre autour du livre de José Verdin *Chronique d'une mort orchestrée et d'une résistance acharnée*, débat mené par Rosario Marmol-Perez, FGTB, École des solidarités
- Ciné-débat *Sur les voix des Amériques* avec le réalisateur Julien Defourny en visio de La Rochelle
- Souper de fin d'année après la projection d'un court documentaire : *Léopold, roi des Belges*
- Ciné-débat, *Davos*
- « Le traitement de nos données personnelles » par le Dr Francis Colla
- 8 mars : film de François Ruffin, *Debout les femmes !*
- Ciné-débat, documentaire de Carole Poliquin, *Le bien commun, l'assaut final*

- « Un enseignement de qualité pour tous, n'est-ce pas du gaspillage ? », par Michel Verbiest
- « La sécurité sociale de l'alimentation, une idée qui renverse les perspectives », par Jean-Yves Buron
- Ciné-débat à Verviers : *Welcome Alibaba* débat avec représentants du CLAP et de Stop Alibaba
- Rencontre avec Nicolas Thirion : « Nos droits en temps de crise »
- 1^{er} mai, place Saint-Paul : La spéculation tue, votre avis ?
- Conférence de Michel Claise : « La Belgique, un pays corrompu ? » Gros succès. Un montage de la captation est fait par Attac Bruxelles.
- Stand au Salon du livre engagé à Sprimont
- Mobilisations :
 - Stop Amazon et son monde. Dans le cadre de la campagne avec Attac France et on a étendu à Alibaba.
 - Plaintes déontologiques contre des organisateurs d'évasion fiscale, qui risquent de ne pas être sanctionnés. Tout se trouve sur le site d'Attac. Les ordres professionnels protègent leurs membres, mêmes lorsqu'ils ont été au-delà de la loi. Comme nos plaintes n'ont pas été retenues, nous les portons devant la CEDH. Nous sommes aidés par des avocats militants, mais il leur faut quand même un dédommagement financier.
- Nos analyses : depuis 2 ans, nous valorisons des analyses, reconnues par la FWB.

L'année est aussi émaillée de réunions de préparation et d'évaluation avec le public cible. Notamment un Comité de rédaction pour le Bulletin périodique se réunit plusieurs fois. Nous organisons chaque année une journée de mise au vert pour définir les grandes orientations de la saison suivante.

La crise sanitaire a multiplié les réunions des Attacs d'Europe.

5. Rapport de gestion avec présentation des comptes et du budget (Gérard) et du rapport du vérificateur

Nous sommes reconnus dans l'axe 1 à durée indéterminée. Nous avons perçu 57.000 € et nous bénéficions d'une aide à l'emploi. Il y a un changement au niveau des APE : nous payons les cotisations d'ONSS pleines et nous recevons les subventions par tranche de 3 mois. La subvention s'élèvera à 58.400 €.

Subside de la Ville, c'est en cours.

Nous avons demandé via la transversalité des axes à augmenter notre forfait auprès de la FWB, en restant dans l'axe 1, nous pourrions faire 3 analyses et nous présterions 208 heures, ce qui permettrait d'augmenter le subside de la FWB de 9000 €.

En ce qui concerne la situation du personnel : nous avons 2 remplaçants et il reste un 3^e mi-temps à engager. Nous avons déménagé dans les locaux du CADTM rue Jonfosse, ce qui va nous permettre de réduire nos dépenses de 3800 € par an.

Le budget établi laisse apparaître un boni de 2.000 € en étant pessimiste pour les activités.

L'avis du vérificateur aux comptes est positif. Aucune remarque.

6. Rapport moral (Eric)

Garder le cap malgré tout ! Sans s'essouffler ?

Résister aux fausses bonnes idées et construire plus de solidarité, plus de démocratie. Bref déployer le 'pouvoir des fleurs' !

Nos priorités étaient et restent claires :

1° efforts de rééquilibrage des comptes, passage de BNP à Triodos et Belfius, ...

2° redéploiement de nos activités qui devait nous permettre de renouveler notre public.

3° Avec une équipe remplaçante, nous tâcherons d'élargir et renouveler le groupe de coordination dès cette année et le CA l'année prochaine.

La participation à l'Université d'été des mouvements sociaux pourrait être une occasion de susciter des intérêts, des vocations et des engouements avec des nouveaux membres plus jeunes.

7. Approbation des 3 rapports et décharge aux administrateurs pour rapports de gestion et moral, ainsi que décharge au vérificateur aux comptes Nicolas Franka

Les rapports sont approuvés à l'unanimité par acclamation.

Décharge est donnée à l'unanimité aux administrateurs et au vérificateur aux comptes.

8. Nos projets pour 2022 et 2023

Une mise au vert est prévue en août pour préciser et mettre en œuvre les différents projets mentionnés lors d'un tour de table inspirant.

9. Élection du groupe de coordination et du Conseil d'Administration

Il n'y a pas de nouvelle candidature au groupe de coordination, ni de démission ; il est renouvelé à l'unanimité.

Il n'y a pas de nouvelle candidature au Conseil d'Administration, ni de démission ; il est renouvelé à l'unanimité.

10. Clôture en chanson et en trinquant ensemble

Avant de partager un dernier verre, nous avons chanté deux chants détournés (La mélodie du bonheur > Domination du marché et J'ai du bon tabac > J'ai mis mon pognon).